

Canarias es la segunda región con más víctimas de violencia de género

●●● La comunidad autónoma se sitúa a la cabeza en presentación de denuncias ●●● Casi la mitad son interpuestas contra una "expareja".

Efe, Madrid/Las Palmas

Canarias es la segunda autonomía con mayor tasa de víctimas de violencia de género, por detrás de Baleares, ya que registró 71,1 víctimas por cada 10.000 mujeres en el año 2015, frente a la media nacional de 52,13 víctimas.

Además, según los datos del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial, Canarias es una de las comunidades con mayor número de denuncias en términos porcentuales y casi la mitad de ellas, el 44,09%, están dirigidas contra una "exrelación afectiva".

En términos absolutos, en Canarias se ha encausado a 2.117 personas (2.104 hombres y 13 mujeres), siendo la proporción de sentencias condenatorias del 77,4%,

ligeramente por encima de la media nacional (76,5%).

Asimismo, en Canarias se han incoado 2.241 medidas de protección, de las que no se han admitido 247 (11%), se han denegadas 801 (36%) y se han adoptadas 1193 (53%).

Las denuncias por violencia de género en 2015 aumentaron un 1,9% respecto a las presentadas el año anterior, alcanzando una media de 353 denuncias al día (347 en 2014), según el balance anual del Observatorio, que destaca

En 2015 se incoaron 2.241 órdenes de protección, pero se adoptaron solo algo más de la mitad

además el incremento de las medidas de protección a los menores. Mientras se resolvía la investigación penal, se acordaron 15.037 medidas civiles, de las que 728 fueron suspensión de visitas (frente a 565 de 2014), de la patria potestad en 84 casos (56 en 2014) y de la guarda y custodia en 1.223 procesos (1.078 del año anterior).

En 2015 aumentaron las denuncias por violencia de género, las órdenes de protección -solicitadas y acordadas- y las condenas a maltratadores, según el registro del Poder Judicial, que señala que el 70% de las víctimas (86.464) eran mujeres españolas, mientras que el 30% restante (37.261) eran extranjeras.

En el total de denuncias presentadas en los juzgados españoles -129.193- se contabilizan 123.725

Las víctimas ponen el 68,8% de las denuncias

●●● Las víctimas presentaron el 68,8 por ciento de las denuncias, el 15,5% se derivaron de la actuación de la Policía, un 11,3% de los partes de lesiones y en un 2,4% fueron los familiares. La estadística judicial indica un descenso de un 2,5% de las mujeres que se acogen a la posibilidad de no declarar en contra de su pareja, que lo hicieron en 15.321 casos (el 12% del total).

15.721 deciden no seguir

Renunciaron a continuar el proceso 15.721 víctimas. Los tribunales dictaron 46.075 sentencias penales, de las que el 62,7% fueron condenatorias (28.870), un 1,5% más que en 2014. En más de la mitad de los casos (el 59%) en los que se pidieron órdenes de protección se acordaron, 24.679 de las 41.757 solicitadas, y un 2% de las víctimas eran menores. La relación de pareja se mantenía en el 54% de los casos cuando se pidió la orden de protección.

mujeres como víctimas de violencia machista.

Aumentaron también los menores enjuiciados por estos delitos, 162 en 2015 (131 en 2014) y se impusieron medidas en un 90% de los casos.

ESTUDIO

Los microbios bucales revelan el estilo de vida de los jóvenes

Efe, Barcelona

El consumo de bebidas azucaradas, el tabaco, la higiene bucodental e incluso la distribución geográfica o convivir con una mascota son factores que crean diferencias en los microbios bucales de los jóvenes españoles.

Los primeros resultados del proyecto de ciencia ciudadana "Saca la lengua", que se presentó ayer en Barcelona, han revelado diferencias en el microbioma de los jóvenes según distintos factores como los hábitos alimentarios.

El proyecto, impulsado por el Centro de Regulación Genómica (CRG) y la Obra Social "la Caixa", contó con una muestra significativa de saliva de 1.500 jóvenes de todo el país, lo que ha permitido obtener el retrato robot del microbioma bucal de este colectivo. "Hemos observado un patrón general que se repite en todas las muestras, pero dentro de éste se han encontrado diferencias significativas entre las especies de microbios menos representadas", explicó el responsable del grupo Genómica Comparativa en el CRG y coordinador del proyecto, Toni Gabaldón. Las variaciones están relacionadas con el estilo de vida, como el consumo de bebidas azucaradas o el tabaco, así como la higiene o la ubicación geográfica, no solo según la provincia sino también entre ciudades, e incluso se han detectado cambios en las personas que conviven con mascotas.



Después de alcanzar el pico más alto empieza a bajar el número de contagios. Canarias se sitúa por debajo de la media nacional./ EL DÍA

Desciende un 14% la incidencia de la gripe

EP, Madrid

Los casos de gripe en España han caído un 14,8% tras el incremento que había sufrido hace una semana, en la que superó por primera vez en la temporada los 200 afectados por cada 100.000 habitantes, según los últimos datos de la Red Nacional de Vigilancia

Epidemiológica del Instituto de Salud Carlos III.

En concreto, según los datos del 29 de febrero al 6 de marzo, la incidencia en España de la gripe se ha situado en los 179,12 casos por 100.000 habitantes, frente a los 210,26 de la semana anterior, una tendencia "descendente" después de tres semanas con

fluctuaciones en la onda epidémica que, como apuntan los autores, sigue siendo "de menor intensidad que la temporada 2014-15".

Por grupos de edad, la incidencia descende en niños y adultos aunque la caída solo es significativa en el grupo de 15 a 64 años.

En Canarias, la incidencia de la gripe se ha situado en 133,9 casos

por 100.000 habitantes en la semana del 29 de febrero al 6 de marzo, y se encuentra así por debajo de la media nacional.

En cuanto al número de casos en el resto del país, en esta última semana la región más castigada vuelve a ser Aragón, con 526,2 casos por 100.000 habitantes, seguida de Cataluña (358,8).

ECOS DE SOCIEDAD



La comunidad Playa del Moro agradece a **Antonio Felipe** la labor prestada desinteresadamente desde el 2012 al 2016. Esperamos que vuelvas